

Associations : Exposition à la médiathèque Saint-Exupéry

C'est avec grand plaisir que les anciens élèves palavasiens se sont retrouvés autour de l'exposition « Histoire de l'école du Château d'eau » organisée par l'association des anciens élèves de Palavas à la médiathèque saint Exupéry et ce, jusqu'au 4 octobre.

Publié le 19/09/2025 – Mis à jour le 22/09/2025



Un véritable voyage dans le temps qui retrace, à travers archives, affiches et textes, l'histoire de l'instruction publique à Palavas depuis 1850.

Découvrez comment après plus de trente années de démarches, notre commune a pu inaugurer en 1902 sa nouvelle mairie et son groupe scolaire.

Merci à son président Bernard Guy et son bureau pour ce travail remarquable. Cette reconstitution de l'Histoire de nos écoles est remplie d'émotions.

Après les discours de Bernard Guy et de Christophe Bard, chaleureusement applaudis, le Maire a pris la parole pour saluer cette belle initiative et partager quelques anecdotes qui ont agrémenté cette belle soirée.

Le vernissage de l'exposition s'est terminé par un apéritif convivial en compagnie de quatre anciennes institutrices : Marie Claude Nougaret, Magalie Grau, Ginette Chambauby et Roselyne Ausseil.

Un rendez-vous à ne pas manquer pour tous les passionnés de l'histoire de notre ville ou tout simplement pour les nostalgiques de l'enfance !



Patrimoine & tradition: Anciens Elèves des écoles de Palavas

Adresse : 22, rue de l'Église 34250 Palavas-les-Flots

Mobile 06 67 19 97 98

Mail

